

PremiumPartner
von Volkswagen Nutzfahrzeuge



Volkswagen Caddy V & Ford Connect



4 x 4 Technik für Profis.

4 x 4 Technology for Professionals.

Vom ausgefahrenen Waldweg, durch Wasserfurten, über steile Felspassagen bis hin zu staubigen Wüsten: Wer sich in schwierigem Gelände bewegt, wird sein Fahrzeug aufs Härteste beanspruchen.

SEIKEL ist seit vielen Jahren der Experte für den Umbau von Volkswagen Nutzfahrzeugen für den erweiterten Offroad-Einsatz.

From rutty forest roads, through water fords, over steep rocky passages to dusty deserts: Anyone who drives through difficult terrain is bound to put his vehicle in toughest conditions.

Since many years, SEIKEL is an expert on conversions of Volkswagen Commercial Vehicles for the advanced off-road use.



SEIKEL Fahrwerkssätze erhöhen die Bodenfreiheit um ca. 20 mm.

Bereits 20 mm mehr Bodenfreiheit optimieren den Fahrzeugeinsatz abseits der Straße. Dafür setzen wir KONI-Stoßdämpfer mit speziell abgestimmter Dämpfungscharakteristik ein. Nach dem Einbau ist auch die Verwendung größerer Reifen möglich.

Lieferbar für 4MOTION-/Allrad-Modelle und Fahrzeuge mit Frontantrieb.

SEIKEL suspension kits are used to raise the ground clearance approx. 20 mm.

Already 20 mm more ground clearance optimize vehicle use off the road. Therefor we use KONI shock absorbers with specially tuned damping characteristics. After installation, larger tires can also be used.

Available for 4MOTION/all-wheel drive models and vehicles with front-wheel drive.



Aluminium-Schutzplatte „Desert Plus“ für Motor/Getriebe

Eine massive, an die Bodengruppe angepasste Schutzplatte mit 5 mm Stärke schützt wichtige Aggregate und Bauteile am Fahrzeug vor äußeren Beschädigungen.

Protection plate “Desert Plus” for engine and gearbox

A solid protective plate with a thickness of 5 mm, adapted to the floor assembly, protects important units and components on the vehicle from external damage.



Zur weiteren Fahrzeugindividualisierung bieten wir Leichtmetallräder von delta4x4.

Wir beraten Sie gerne bei der Auswahl des Designs und der möglichen Rad-/Reifenkombination und machen Ihnen ein persönliches Angebot.

For further vehicle customization, we offer alloy wheels from delta4x4.

We will be happy to advise you on the selection of the design and the possible wheel/tire combination and make you a personal offer.



ARB Luftkompressor-Koffer

Sicher und praktisch verstaut – ein hilfreiches Zubehör für abseits der Straße. 12 Volt-Spannung, 4,5 bar Leistung, 6 m-Druckluftschlauch

ARB Air Compressor Case

A useful accessory – safely and practically stowed away for off the road. 12 V voltage, 4.5 bar power, 6 m compressed air hose.

SEIKEL Kompetenz für alle Volkswagen Nutzfahrzeuge und ausgewählte Ford. Maximale Geländetauglichkeit erreichen wir durch den Einbau selbst entwickelter Offroad-Komponenten, die unter schwierigsten Bedingungen getestet wurden und sich bewährt haben.

SEIKEL Offroad-Komponenten gibt es für folgende Fahrzeuge

- Volkswagen Amarok
- Volkswagen Caddy
- Volkswagen Transporter T4, T5, T6/T6.1
- Volkswagen Crafter
- Ford Connect

SEIKEL expertise for all Volkswagen commercial vehicles and selected Ford. We achieve maximum off-road capability through the mounting of our self-developed off-road components that have been tested under hardest conditions and are well-proven.

SEIKEL off-road components are available for:

- Volkswagen Amarok
- Volkswagen Caddy
- Volkswagen Transporter T4, T5, T6/T6.1
- Volkswagen Crafter
- Ford Connect



VW Caddy V



Ford Connect

Für mehr Informationen über Umbauten für VW Caddy V & Ford Connect, scannen Sie den QR-Code mit Ihrem Smartphone oder Tablet.

For more information on the modifications of VW Caddy V & Ford Connect scan this QR code with your smartphone or tablet.

SEIKEL GmbH

Industriestraße 5–7
D-63579 Freigericht
Germany

Tel.: +49 (0) 60 55 9 07 92 – 0
Fax: +49 (0) 60 55 9 07 92 – 29
Mail: info@seikel.de



Besuchen Sie auch unsere Website oder lassen sich auf unserem YouTube-Kanal oder auf Instagram bei [@seikel_official](#) inspirieren.

Visit our website or find inspiration on our YouTube channel or on Instagram at [@seikel_official](#).